

25 juin 2015

UN LABEL POUR LE PROJET D'AMENAGEMENT DE LA VALLEE DU BOUREGREG

L'Agence pour l'aménagement de la vallée du Bouregreg a annoncé mercredi avoir reçu le label UpM pour la séquence 3 de son projet, qui s'étend sur une superficie de 2.280 ha entre les deux villes de Rabat et Salé, à l'issue d'un processus de labellisation engagé auprès de l'Union pour la méditerranée (UpM).

Le projet séquence 3 répond parfaitement aux attentes et aux objectifs de l'UpM en termes de développement urbain, économique et social, vu que c'est un programme urbain prônant la mixité des populations et des concept-produits, précise l'Agence dans un communiqué.

Il permettra à terme la création de quartiers représentant une population nouvelle de l'ordre de 60.000 à 80.000 personnes, une couture urbaine nouvelle entre Rabat et Salé, des liaisons et circulations plus fluides entre les deux villes et des équipements phares au bénéfice de toute l'agglomération